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КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ  
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА
23 января на расширенном 

заседании окружной избира
тельной комиссии состоялась 
регистрация кандидата в де
путаты Верховного Совета 
РС Ф С Р по Верх-Исетскому 
избирательному округу №  699 
Пелнпеевон Ангелины Ана
тольевны, заместителя глав
ного врача по поликлинике 
больницы № 33.

3 января кандидатуру Ан
гелины Анатольевны в выс
ший орган Советской власти 
выдвинул коллектив город
ской больницы № 33. Ее выд
вижение единодушно поддер
жали коллективы сталепла
вильного цеха ВИЗа и ин
ститута курортологии и физио
терапии. Ангелина Анатольев
на дала согласие баллотиро
ваться по Верх-Исетскому из
бирательному округу № 699.

Протоколы этих собраний 
дают право комиссии- офици
ально зарегистрировать Пели- 
пееву А. А. кандидатом в де

путаты Верховного Совета 
РСФСР.

Всесторонне положительно 
характеризуя А. А. Пелнпееву, 
как врача, руководителя, ком
муниста с предложением ко
миссии зарегистрировать ее и 
включить ее имя в избира
тельный бюллетень выступают 
председатель окружной изби
рательной комиссии В. А. К а 
линин, секретарь М. Г. Юри
на, доверенное лицо А. А. 11е- 
лнпеевой секретарь парторга
низации врач Э. Л. Карпова, 
сталевар ВИ За Н. А. Валяев, 
директор института курорто
логии и физиотерапии И. А. 
Балабанова, секретарь партий
ной организации Верх-Исетско- 
го района А. В. Рыбнн, чле
ны комиссии профессор 
Г. С. Мармалевская, учитель 
Н. И. Кожевникова, машинист 
ВИЗа В. И. Якушев и др.

Окружная избирательная ко
миссия единодушно прини
мает это предложение.

НАШ ДЕПУТАТСКИЙ 
КОРПУС

На 24 февраля назначены 
выборы в Верховные Советы 
союзных и автономных рес
публик, в местные Советы. 180 
с лишним миллионам избира
телей предстоит выбрать бо
лее двух миллионов депута
тов. В связи с этим состоялась 
пресс-конференция секретаря 
Президиума Верховного Со
вета СССР Т. Н. Ментешашаил- 
ли, который ответил на вопро
сы советских и зарубежных 
корреспондентов. Мы перепе
чатываем материалы пресс- 
конференции («Аргументы и 
факты», №  1 —  1985 г.).

— Как финансируются вы
боры и какова приблизитель
ная сумма расходов!

Выборы в СССР финансиру
ются государством. На выбор
ную кампанию в Верховный 
Совет весной 1984 года израс
ходовано 16 млн. рублей. На 
нынешние выборы в РСФСР, 
например, выделено около 
12 млн.

— Почему в С С С Р  выдвига
ется один кандидат на место!

—  Закон о выборах не пре
пятствует выдвижению и не
скольких кандидатов. Но в 
стране сложилась такая прак
тика. И поскольку выдвиже
нию предшествует большая 
тщательная работа по отбору 
кандидатур на предприятиях, 
в организациях, профсоюзных, 
партийных и комсомольских 
органах, применительно к на
шим условиям такая практика 
оправдана.

— Есть ли примеры законо
дательной инициативы депута
тов!

—  Таких примеров сколько 
угодно. Вспоминаю, в частно
сти, последнюю сессию Вер
ховного Совета СССР, ут
вердившую Указ об охране

природы Крайнего Севера 
страны. У его истоков и было 
неоколько депутатских нака
зов, по которым разработан и 
принят законопроект.

— Как оплачивается работа 
депутата!

—  Государство компенсиру
ет ему расходы, связанные с 
депутатской деятельностью. 
Для депутата Верховного Со
вета СССР эта сумма составля
ет 200 рублей в месяц. В рес
публиках по-разному: на Ук
раине —  150, в РС Ф С Р —  
120. Но это не зарплата.

— Принимают ли граждан 
руководители Президиума 
Верховного Совета С С С Р !

—  Да. Приемная создана 
еще при В. И. Ленине и рабо
тает ежедневно. Три раза в 
неделю прием ведет замести
тель Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР.

— Где гражданин С С С Р  мо
жет взять тексты законов!

— Наш отдел опубликова
ния законодательных актов 
следит за тем, чтобы законы 
своевременно издавались на 
языках всех республик. М ож 
но подписаться на «Ведомо
сти Верховного Совета СССР» 
или приобрести нужный их 
выпуск в киоске. Законодатель
ную деятельность оперативно 
освещает пресса, в особенно
сти газета «Известия» и жур 
нал «Советы народных депу
татов». Кроме того, издается 
«Свод законов СССР» в деся
ти томах. Из печати уже вы
шло четыре тома.

— Каков процент женщин в 
Верховном Совете С С С Р  и 
его Президиуме!

—  Половина всех депута
тов в стране —  женщины. В 
Верховном Совете их, если я 
не ошибаюсь, 492. Из 39 чле
нов Президиума четыре жен
щины.
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Совсем недавно в шутливом новогоднем интервью сту
дент 347 группы Алексей Патраков рассказал о своей 
мечте — зачетке с отличными оценками за зимнюю сес
сию. Мечта стала явыо. Помогли ему, конечно, не вол
шебные силы, а умение трудиться, добросовестность, 
упорство. Пожелаем же Ленинскому стипендиату и в даль
нейшем не отступать от таких традиций.

Фото В. Степанова.

: В зимнюю сессию студенты 2 кур-
■ са стоматологического факультета,
■ согласно переходному плану, сдавали 
г экзамен по нормальной физиологии
• за один осенний семестр. Хотя такой
■ экзамен проводится впервые, кол- 
: лектив кафедры серьезно подгото- 
: вился к нему. Был составлен зара-
• нее для студентов перечень экзаме-
• национных вопросов, подготовлены 
] специальные билеты, которые, кроме 
; двух теоретических, содержали во- 
: прос по практическим навыкам.
: И вот экзамен позади. Можно го-
: ворить о результатах. 97,8 процен- 
: та' успешно справились с испытани-
■ ем. Средний балл по факультету со- 
5 ставил 3,83. 60 проц. студентов по- 
; лучили повышенные оценки. Экза-
• менаторы получили большое удов-
■ летворенне от убедительных, полных 
5 ответов студентов И. Шнпнловой 
: (242 гр.), С. Устинова (246), С. Тар- 
: тачевой (247).
: Слабо н неуверенно отвечали
: А. Бабичев (250 гр.), В. Арсланова 
5 (242), А. Устюжанин (248), А. Мо-
■ хирев (249), которые получили пе-
■ удовлетворительные оценки. Этим 
| студентам придется изменить свое 
[ отношение к предмету, чтобы ус-
■ пешно завершить изучение фнзноло-
■ гни в весеннем семестре.

М. З Ы С К И Н А , 
асе. каф. нормальной 

: физиологии.

Воспитали хорошего врача
Я  страдаю бронхи

альной астмой. В  но
ябре минувшего года 
в тяжелом состоянии 
меня доставили на 
«скорой помощи» в 
больницу Л'у 33. К  мо
ему счастью, лечить 
меня доверили студен
ту 609 группы М. А.

Архипову. Его лече- 
/ ние, а также внима

тельность, чуткость 
оказали положитель
ный эффект. После 
первых же процедур 
почувствовала значи
тельное облегчение. 
Его уверенность в мо
ем выздоровлении пе

редалась мне, и я бы
стро стала поправлять
ся. Врач дал мне мно
го полезных советов.

Михаил Александро
вич пользуется уваже
нием и среди медицин
ского персонала . боль
ницы как врач и как 
челорек. Я  выражаю

д НАМ ПИШУТ

глубочайшую благо
дарность Михаилу 
Александровичу за его 
нелегкий труд, и при
знательна учителям ,'  
педагогам медицинско
го института, воспитав
шим такого врача.

Н. Г О В Ы Р И Н А , 
пенсионерка.
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С ЗАБОТОЙ И СТРОГОСТЬЮ
Анатомия человека — 

одна из первых специаль
ных сложных дисциплин, с 
которой знакомятся 'буд у
щие врачи. Знания, полу
ченные студентами на тео
ретических кафедрах, по
могают в освоении клини
ческих дисциплин.

В течение трех семест
ров преподавание анато
мии ведется по опреде
ленной системе: от про
стого —  к единому целост
ному организму. Занятия 
завершаются проверкой 
практических навыков —  
самостоятельным препари
рованием и оформлением 
полученных результатов в 
виде протокола препари
рования.

Для некоторых уже на
чало сессии явилось ус
пешным завершением их

систематического труда в 
течение трех семестров. 
Оценку «отлично» без эк
замена получили студенты 
Д. Васьков, 220 гр., М. Ду- 
бинская, 271, А. Корюков, 
229, С. Серых, 230, А. Чер
ных, 228, О. Шляева, 267 гр.

Нелегким оказался экза
мен для тех, кто не при
вык к систематической ра
боте, имел пропуски прак
тических занятий и лекций: 
Д. Незлобии, 228, К. М яг
ких, 203, О. Семенов, 265, 
В. Пермин, 266, В. Гладких, 
268 и др.

И, конечно, были пре
красные, полные, творчет 
ские ответы студентов, про
демонстрировавших глубо
кие знания предмета, твор
ческий подход к изучению 
анатомии, умение система
тизировать, обобщать изу

ченный материал. Среди 
них можно назвать О. Бо- 
гаткина, 204 гр., К. Михац, 
211, Г. Бирлову, 273, С. Ко- 
кареву, О. Филатову, 254 
гр. и др.

Наиболее успешно сдали 
сессию студенты 221— 222 
групп лечебного факульте
та, где стопроцентная ус
певаемость. Наибольшее 
количество «двоек» полу
чили студенты 251— 252,
209— 210, 227— 228 групп.
Студенты стоматологиче
ского факультета впервые 
в этом учебном году экза
мен по анатомии человека 
сдают дважды. Большую
часть материала им пред
стоит освоить в весеннем
семестре. Сейчас в экза
менационные билеты вклю
чены лишь вопросы опор
но - двигательного аппара

та. Кафедра ожидала более 
успешных результатов.
14 человек не выполнили 
учебную программу и не 
были допущены до сес
сии, 21 получили неудов
летворительные оценки. 
Успешно завершили се
местр и порадовали экза
менаторов отличными от
ветами студенты Л. Рез
вых, 148 гр., О. Рукавишни
кова, 149 гр.

Успех сессии зависит не 
только от нашей работы,но 
и от деканатов, их повсе
дневной руководящей роли. 
Однако до сих пор не су
ществует единых, одно
типных требований к не
дисциплинированным сту
дентам, к заполнению до
кументации. Чаще всего на 
направлении за пропуск

пишется «по неуважи
тельной причине», а хо
телось бы знатьг какие ме
ры воздействия за пропу
ски лекций и занятий при
нимает деканат. Ведомости 
для зачета и экзамена, как 
правило, не подписываются 
деканами, поэтому возни
кают недоразумения. Важ
ную роль играет и числен
ность групп, с которыми 
проводятся занятия. К со
жалению, на кафедре ана
томии человека они вели
ки —  23— 26 человек, что 
снижает качество препода
вания.

Результаты сессии тща
тельно анализируются, ка
федрой делаются, соответ
ствующие выводы, вносят
ся коррективы в рабочие 
планы.

Ю. ЧУРИЛОВ, 
зав. кафедрой 

анатомии человека, проф.

БЛАГОДАРНА 
ЗА ЧУТКОСТЬ ,.

Я живу в Нижнем Та
гиле, в Свердловскую 
областную больницу 
направили с неврологи
ческим заболеванием, 
которым я страдала 8 
лет, —  на обеследова- 
ние, а затем на опера
цию. Оперировал меня 
хирург А. В. Кистанов. 
Очень приятно было уз
нать, что Свердловский 
мединститут выпускает 
таких умных, умелых и 
добрых хирургов. Не 
было дня, чтобы Алек
сандр Васильевич не 
зашел в палату, и всег
да был внимателен, доб
рожелателен. Я очень 
благодарна ему.

В. МОЛОКОВА, 
пенсионерка, 

палата № 540.



БЛАГОДАРНАЯ ЛАИЯТЬ
• Невысокий коренастый 
; человек в военной фор- 
3 ме склонился над кар- 
: той. Открытый лоб, ак- 
S куратно подстриженная 
S бородка, внимательный 
: взгляд утомленных глаз. 
£ Таким по рассказам ве- 
3 теранов, по книгам и
• фильмам запомнили мы 
Э Михаила Васильевича 
а Фрунзе, больше вика-ле- 
а нинца.

Михаил Васильевич 
Е Фрунзе  родился 2 фев- 
а рал я 1885 г. в Пишпеке 
а (ныне г. Фрунзе) Семи- 
3 реченской области, Тур- 
3 кестанского края, в семье 
3 фельдшера.

В 1904 году Фрунзе
■ поступил в Петербургский 
а политехнический инсти-
■ тут. Тогда же он вступил
■ в партию большевиков и
• стал профессиональным 
3 революционером. В на-
■ чале 1905 года Фрунзе
■ был направлен МК
■ РСДРП в Иваноео-Возне- 
5 сенск, где возглавил
■ всеобщую политическую 
3 стачку текстильщиков, в 
3 ходе которой создается 
3 первый в России обще- 
3 городской Совет рабо- 
| чих депутатов.
3 В 1907 году Фрунзе был 
3 арестован, в 1909— 1910 
3 годах суд дважды при- 
3 говаривал его к смерт- 
3 ной. казни, однако под 
3 давлением пролетарских 
3 масс смертный приговор 
3 заменяется 10 годами 
3 каторги. В начале 1914 
3 года Фрунзе был сослан 
3 на вечное поселение в 
3 Иркутскую губернию, от

куда совершил побег.
В 1916 году по пору

чению партии Фрунзе 
работал в войсках За
падного фронта. К мо
менту февральской ре
волюции 1917 года он 
возглавлял подпольную 
революционную органи
зацию с центром в Мин
ске и отделениями в 10-й 
и 3-й армиях. Во время 
Октябрьской революции

ДОРОГОЙ ТВОРЧЕСТВА
Фрунзе стал во главе 
вооруженных сил Ш уй
ско-Ивановского района 
и привел в Москву 12 
ноября двухтысячный от
ряд из рабочих и сол
дат. В конце декабря 18- 
го года его направляют 
командующим 4-й армии 
Восточного фронта, в 
апреле 1919 года —  уже 
командующим четырьмя 
армиями этого же фрон
та.

В июле 1919 года 
Фрунзе назначается ко
мандующим всеми ар
миями Восточного фрон
та и руководит операци
ями по освобождению 
Челябинска и перехода 
через Уральские горы 
по всему фронту. 1920 
год. Ю жный фронт. 
Крым.

А потом —  историче
ская телеграмма Лени
ну: «Армии фронта свой 
долг перед республикой 
выполнили. Последнее 
гнездо российской контр
революции разорено, и 
Крым вновь станет со
ветским».

В январе t925 года 
Михаил Васильевич на
значен председателем ■ 
РВС СССР и Наркома по : 
военным и морским де- з 
лам. |

Деятельность Фрунзе, 
как руководителя Воору
женных Сил СССР, была 
исключительно много
гранной и плодотворной. 
Под его руководством 
началась перестройка 
Красной Армии и Воен- 
но - Морского Флота. 
Ф рунзе одним из пер
вых дал высокие образ
цы творческого приме
нения марксистско-ле
нинской теории в воен
ной области, оставил 
большое военно-теоре
тическое наследие, во
шедшее в золотой фонд 
советской военной науки.

В. ЛОСЕВ,
препод. военной ка

федры, подполковник.

В феврале этого года ис
полняется полвека кафедре 
и клинике инфекционных 
болезней.

Впервые кафедру

шенствовании лечебной ра
боты и оказании помощи 
больным в эвакогоспиталях, 
на профилактике инфекци
онных болезней в условиях

главил по совместительству военного времени. Участни- 
и руководил ею в течение ками Великой Отечествен-
1935— 1936 гг. заведующий 
кафедрой госпитальной те
рапии проф. Б. П. Кушелев- 
ский. К преподаванию эпи
демиологии был привлечен 
доктор В. С. Серебряков, 
клиники —  Е. П. Сластено
ва.

Для научной и учебной 
работы кафедра имела 50 
коек на базе терапевтиче
ского отделения ГКБ №  1. 
Б. П. Кушелевский занимал
ся изучением клиники па
ратифозного гастроэнтери
та, малярии, сыпного и 
возвратного тифа. Впервые 
в СССР апробировал нор
сульфазол, дисульфан и вне
дрил их в практику лечения 
пневмонии и дизентерии.

В 1937— 1940 гг. кафед
рой заведовал доцент Е. П. 
Сластеноз. Им выполнены 
работы по эпидемиологии 
сыпного тифа и крупозной 
пневмомии, сочетанному 
течению скарлатины и диф
терии, лечению дизентерии 
и скарлатины, профилакти
ке кори.

В 1941— 1951 гг. кафедрой 
руководил доцент, а позд
нее профессор И. Л. Бог
данов, автор монографии 
«Эпидемиологическая ха
рактеристика дизентерии в 
войсках тылового округа в 
годы Великой Отечествен
ной войны», которая в 
1946 г. защищена в качест
ве докторской диссертации. 
Под его руководством впер
вые сотрудники кафедры 
Е. В. Черкас, Е. А. Федоров 
выполнили две кандидат- 

- ские диссертации.
В годы войны основное 

внимание кафедры было со
средоточено на интенсивной 
подготовке врачей, совер-

ной войны были М. Г. Рас- 
ковалов, А. И. Кортев, Е. А. 
Федоров, Л. А. Серова. Все 
награждены боевыми орде
нами, медалями.

лезней на педиатрическом 
факультете», одобренные 
Минздравом РСФСР.

Под руководством А. И. 
Кортева защищено 40 дис
сертаций (6 докторских, 34 
кандидатских). Докторские 
диссертации посвящены 
стероидной терапии при ин
фекционном гепатите (Л. Д. 
Левина), салмонеллезу в 
Западной Сибири (Р. И. Ру-

•  КАФЕДРЕ — 50

4 года (1952— 1956 гг.) дакова), роже (М. Г. Раско- 
обязанности заведующего валов), патогенезу вирусно- 
кафедрой исполнял доцент го гепатита (Г. М. Волегова) 
Е. А. Федоров, автор не- и клещевого энцефалита 
скольких работ по дизенте- (А. С. Оберт). Кандидатские 
рии, гриппу и возвратному диссертации защитили:
тифу. Его сменила доцент В. И. Плотников, М. Г. Рас- 
Л. Д. Левина в 1956 —  1957 ковалов, А. П. Ляшева, А. С. 
гг., прошедшая на кафедре Оберт, Е. С. Белозеров, 
путь от клинического орди- Г. И. Донцов, А. С. Серняе- 
натора до доктора меди- ва, В. В. Шабалин, Н. И. За- 
цинских наук. В эти годы за- харов, В. В. Таран, Ю . Н. За
щитили кандидатские дис- доя, Н. А. Кудрявцев, Л. Г. 
сертации ассистенты Л. А. Пьянкин, К. Г. Носков, Н. С. 
Серова и Г. М. Пастухова. Ушенина, В. М. Борзунов,

Ассистентами кафедры М. Г. Калинин, Э. В. Ефимо- 
также работали М. М. Зло- ва, А. В. Тельминов, М. Н. 
бинД, X. М. Асташкевич, Зорина, Э. Е. Логинова-Вой- 
М. М. Покровская, Г. А. чек, Э. В. Власова. Среди 
Рак, А. В. Филипченко, Л. И. врачей практического здра- 
Лебедькова, В. И. Плотни- воохранения кандидатами 
ков, Э. М. Зыкина. наук стали: К . . В. Бежаева,

С. А. Парфус, Ф . С. Белянин,
Л. В. Вечелковский, Л. И.

А. Г. Карасев, 
И- Н- Киянцев, Л. П. Вогул- 

Вот ^ ж е  М  лет L б Г р  1 Л [• ^ P - r ,  Н. П. Ка
ется в ГКБ №  40. В послед- чвР гин- А ' Б' Блохин-
ние десятилетия эначитель- По актуальным вопросам
но активизировалась учеб- инфекционной патологии 
ная, методическая, идейно- опубликовано в печати 1083 
воспитательная работа, ра- журнальных статьи, 14 мето- 
бота с органами практиче- дических рекомендаций, 7 
ского здравоохранения, сборников научных работ. 
Учебный процесс ведется Издано 8 монографий. За 
на современном уровне, монографию «Микроэлемен- 
Сотрудники кафедры (А. И. ты в клиническом освеще- 
Кортев, F. И. Донцов, В. В. нии» (авторы А. И. Ксртев, 
Таран, А. П. Ляшева) подго- Г. И. Донцов, А. П. Ляшева, 
товили и издали методиче- 1972), награждены поощри- 
ские рекомендации «Препо- тельным дипломом, 
давание инфекционных бо- За последние 25 лет под-

С февраля 1958 года ка
федрой заведует заслужен- ж  
ный деятель науки РСФСР, у *

готовлено 36 клинических 
ординаторов, 331 врач- 
инфекционист, повысили 
квалификацию 2108 врачей. 
Проведено 685 клинических 
и 72 клинико-анатомических 
конференции, 232 семина
ра, в работе которых участ
вовало около 24 тыс.врачей 
города и области. Прокон
сультировано вне клиники 
11 920 больных; только за 
последние 5 лет сотрудни
ки кафедры 177 раз выез
жали в районы области. В 
практику здравоохранения 
внедрено 20 методов диаг
ностики и лечения инфек
ционных заболеваний, 9 
рацпредложений. В 1972 
году при участии кафедры 
создан Свердловский обла
стной филиал Всероссийско
го общества инфекциони
стов.

В институте сотрудники 
кафедры постоянно выпол
няют различные обществен
ные поручения, участвуют 
в выборных кампаниях, 
уборке урожая, в коммуни
стических субботниках.

50-летие кафедра инфек
ционных болезней встреча
ет в следующем составе: 
зав. кафедрой —  засл. дея
тель науки РСФСР, профес
сор А’. И. Кортев, доценты 
Г. И. Донцов, А. В. Тельми
нов, ассистенты кандидаты 
мед. наук М. Н. Зорина, 
Э. В. Власова, А. С. Серня- 
ева, В. М. Борзунов, Ю . А. 
Амвросиев, Л. А. Колосова, 
Л. И. Зверева, О. Н. Илясо-— 
ва, старший лаборант С. Б. 
Генкина, лаборанты Н. И. 
Старшая, Т. А. Бабыкина, 
И. И. Киргизова.

За успехи в подготовке 
медицинских кадров коллек
тиву кафедры инфекцион
ных болезней присвоены по
четные звания «Коллектив 
коммунистического труда» 
и «Коллектив высокой куль
туры». В этом мы видим 
признание не только своих 
успехов, но и заслуги всего 
коллектива клиники инфек
ционных болезней.

Г. ДОНЦОВ, 
доцент кафедры инфек

ционных болезней.

© ИТОГИ АТТЕСТАЦИИ ПО ОПП

К А К  ПОВЫ СИТЬ А К ТИ В Н О С ТЬ
Прошедшая аттестация О. Нечмпорснко, 365, Н. Чер- 

по общественно-полнтиче- «»них, 469 гр.
ской практике была призва
на выявить, как идейно, 
граждански, нравственно 
растут наши комсомольцы, 
какую пользу приносят они 
своей общественной рабо
той, как под влиянием ее 
изменяются сами.

Год назад в личных комп
лексных планах участников 
Ленинского зачета комсо
мольцы взяли обязательст
во достойно встретить 40- 
летне нашей Победы. Этот 
девиз должен был стать 
ориентиром в их учебе, жиз
ни. В канун аттестации для 
комсоргов было проведено 
заседание-инструктаж шко
лы комсомольского актива. 
Постарались ответственные 
за сектор ОПП и соцсорев
нования — М. Катанадзе, 
301 гр., Л. Юрлова, 137,

За пассивность, игнориро
вание трудового семестра в 
институте не аттестовано 85 
студентов: на лечфаке — 58, 
на педфаке — 5, санфаке и 
стоматфаке — 11 человек. 
Проведение самой аттеста
ции выявило низкий уро
вень организаторской рабо
ты в некоторых группах. 
267—268 группа сорвала ат
тестацию, поскольку заболел 
комсорг, а группа оказа
лась недееспособной в этом 
плане. Не сумела вовремя 
провести аттестацию 329— 
330 группа, а комсорг Кир
санов вообще не с^ел нуж
ным организовать это меро
приятие в своей 514-й груп
пе. На 4-м курсе стомато
логического факультета 
формально подошли к ат
тестации секретарь бюро

В Л К С М  курса Юртаева и 
ответственная за сектор 
ОПП Воробьева. Они даже 
не сообщили студентам 
441—442, 445—446 групп о 
сроках аттестации.

Аттестация выявила фор
мализм в организации соц
соревнования, в составлении 
личных комплексных пла
нов у некоторых комсо
мольцев и в некоторых груп
пах. Кое-кто эти планы за
полнял бездумно, без уче
та своих возможностей, не
малая часть комсомольцев 
вообще потеряла их, хотя 
комсорги групп должны 
были после заполнения хра
нить их у себя. Как же ат
тестовать таких комсомоль
цев? А ведь личные планы— 
хороший стимул для повы
шения индивидуальной ус
певаемости, роста общест
венной активности студен
тов, но формализм губит в

зародыше хорошую идею. И 
хочется, чтобы это обстоя 
тельство учли студенты пер
вых курсов, принявшие лич
ные планы-обязательства в 
ноябре и чтоб подошли к 
своей аттестации (в апреле- 
мае этого года) с делами, 
достойными звания студен
та, комсомольца. Опыт по
казывает, чтр при проведе
нии ОПА необходима по
мощь партийных бюро фа
культетов, преподавателей 
кафедр общественных наук. 
Чтоб студенты не просто 
получали оценку, но и реко
мендации, как лучше про
являть свои способности в 
общественной жизни, а если 
нужно, то и серьезные вну
шения. Возможно, тогда нам 
удастся поднять эффектив
ность общественной работы, 
которая, несмотря на широ
кий охват студентов пору
чениями, сегодня остается 
низкой.

О. МОРОЗОВА, 
ответственная за ОПП.

ВОСПОМИНАНИЙ О БУДУЩЕМ

—  Машина Электронов- 
на! —  проскрипел Он, при
поднимая железную ушан
ку.

— Робот Ионыч! —  про
жужжала Она, протягивая 
ему железную руку.

—  Куда спешите?
— Лекцию дочитывать. 

Сессия ведь уже на носу.

—  А я зачеты бегу при
нимать.

—  Сочувствую вам, М а
шина Электроновна! У ме
ня вся прошлая неделя в 
зачетах прошла. Уже диоды 
за триоды стали заскаки
вать!

—  Не говорите, Робот 
Ионыч.

—  То-то я вижу, у вас и 
фасад весь в коррозии, и 
круги под фотоэлементами...

—  Эх, жизнь! Я уж как 
этих студентов завижу, так 
у меня внутри все приборы 
зашкаливают.

—  И меня тоже прямо

ОБОГАЩАЯСЬ
ЗНАНИЯМИ

Ежегодно в кружке 
кафедры социальной ги
гиены и ОЗО занимают
ся 15— 18 студентов. 
Они проводят работу 
как реферативного, так 
и научно-исследователь
ского характера по на
учной тематике кафед
ры, в частности по дис
пансеризации населения. 
Кроме этого кружковцы 
изучают соблюдение 
здорового образа жиз
ни — виды времепной 
нетрудоспособности ра
бочих, ведут социологи
ческие исследования 
среди врачей различных 
специальностей и сту- 
дентов-меднков.

В этом году совмест
но с кафедрой общей хи
рургии запланировано 
провести заседание, по
священное Дню Победы. 
Нередки заседания круж
ковцев с врачами—орга
низаторами здравоохра
нения, слушателями 
ФУВ. Ежегодно про

током всю б^ет. Шпаргалки 
за пазухой, в карманах, в 
чулках, рукаве...

—  Это еще что... А у ме
ня студенты выкрали мою 
схему, что-то во мне пере
монтировали, и теперь ка
кую они чушь ни порют —  
у меня на табло все пятер
ки выскакивают!

—  Пятерки, Робот Ионыч, 
это еще хорошо. У меня ху
же. У меня схема исправ
на*) и «двойки» им выдает. 
Так меня уже в деканат вы
зывали. Нет, говорят, у нас 
такого студента, который 
ничего не может объяснить.

—  А вы что?
—  А я сказала, что зна

ния оценило логическое ус
тройство.

— А они что?
—  А они говорят, что, 

кроме логического устрой
ства, надо еще иметь голо
ву на плечах.

—  Они... они...—  вдруг 
простонал Он, —  еще, знае
те, что со мной сделали? 
Они переключили меня с 
постоянного тока на пере
менный, эти чертовы студен
ты! Я теперь хожу по сину
соиде!

Из его фотоэлементов

просочились две соленые 
капли.

—  Ну не надо, Робот 
Ионыч... Заржавеете! Что 
поделаешь, надо работать. 
Пока хватает силы тока, и 
напряжения.

—  Конечно, конечно, но, 
знаете, иногда все же хо
чется как-то разрядиться. 
Как-то по-человечески вы
сказаться, такими, знаете, 
человеческими словами... 
Они разошлись. Сессия про
должалась. Был канун двух
тысячного года.

А. ИНИН,
Л. ОСАДЧУК.

водится кружок в об
щежитии санфака.

Хорошей традицией на 
кафедре стало создание 
машинописных сборни
ков студенческих науч
ных работ, которые ис
пользуются студентами и 
даже преподавателями 
как учебный материал. 
Много внимания круж
ковцы уделяют вопро
сам профессиональной 
этики и деонтологии. 
Интересно прошло оче
редное заседание, где 
были заслушаны докла
ды: «Оценка некоторых 
личностных качеств у 
студентов-меднков» (Ла- 
денкова О., 422 гр., Зуб
ко И., 421 гр.) и социо
логическое исследова
ние врачей СЭС по
удовлетворенности рабо
той санитарного врача 
(Т. Беляева, 654, С. Мел- 
кумова, 653). Первый 
доклад осветил мотивы 
поступления студентов в 
медицинский институт, 
их отношение к выбран
ной специальности, ин
терес к учебе, общест
венным делам. Второй 
доклад затрагивал воп
росы деонтологии са
нитарного врача. Мно
гие приняли участие в 
бурной дискуссии, и 
каждый из присутствую
щих обогатился новыми 
знаниями.

Г. ЛОКОТАНОВА, 
кандидат меднаук.

НС 20095. Заказ № 3123. Тип. изд-ва «Уральский рабошй>, г. Свердловск, цроолект Ленина, 49. Тираж -500. Редактор Т. М. Н И С К О В С К И Х .


